

## Funcionaria de ONU inicia gira en Oaxaca



**BIENVENIDA.** Navi Pillay visitó a indígenas zapotecos  
(Foto: HUGO ALBERTO VELASCO NOTIMEX)

Lunes 04 de julio de 2011

Olga Rosario Avendaño | **El Universal**

TEOTITLÁN DEL VALLE, Oax.— Durante su primer día de recorrido por México, la alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Navi Pillay, visitó esta comunidad, cuna de la cultura zapoteca, donde conoció aspectos de sus tradiciones y de su sistema de gobierno, basado en los usos y costumbres.

Pillay está en Oaxaca desde la noche del pasado sábado para entrevistarse con autoridades estatales y municipales, así como con representantes de organizaciones civiles y con legisladores, para conocer la situación de los derechos humanos en la entidad.

Durante la tarde de ayer, la alta comisionada, acompañada por el gobernador de Oaxaca, Gabino Cué, llegó a Teotitlán del Valle para conocer la forma de operar del llamado sistema de gobierno por usos y costumbres del municipio zapoteco.

Después, Pillay y sus acompañantes se trasladaron al atrio del templo católico del lugar para observar la representación de la Danza de la Pluma, una reseña de la conquista de México.

### **Agenda**

Para este lunes, la agenda de Pillay incluye la apertura de un foro sobre derechos de los pueblos indígenas; su participación, como testigo de honor, en la firma de un convenio entre el gobierno de Oaxaca y el Conapred, y al mediodía una reunión con dirigentes de organizaciones defensoras de migrantes como Alejandro Solalinde.

El martes por la mañana, viajará a la ciudad de México para entrevistarse con el presidente Felipe Calderón y miembros de su gabinete; con el presidente de la Suprema Corte y legisladores.